

6年1組の保護者の皆様、改めまして今年度もよろしくお願ひいたします。

分散登校が始まり、教室に子ども達の姿が戻ってきたことを嬉しく思います。引き続き、新型コロナウイルス感染対策を行いつつ、少しずつ通常の生活に戻れることを願っています。6年生にとって小学校生活最後の1年間になりますので、より充実した学校生活になるように努めていきたいと思ひます。

今年度は、学級だより「いっぽ」を定期的に発行していこうと思ひます。昨年度も毎週、学習予定「いっぽ」を作成し教室に掲示していましたが、今年度は学級の子どもの様子や頑張りなどをお伝えしていこうと思ひます。お子様との会話やお子様を認める材料にさせていただけたら幸いです。

「いっぽ」に込めた想ひ

子ども達との日々を大切に、共に一歩ずつ進んでいきたいと思ひを込めて、学級通信を「いっぽ」と名付けました。さらに、子ども達が一歩進む毎に成長してくれることも願っています。

今さらですが・・・

担任自己紹介

- ・ 佐藤 大紀 12月14日生まれ
- ・ 好きな食べ物：麺類全般、お肉、もも
- ・ 好きな色：青、ピンク
- ・ 好きなこと：ギター、ディズニーに行くこと
- ・ 好きな教科：理科、体育

こんな学級にしたいと思ひます！

- ① しっかり話を聞いたり、友達の考えの良さに気付いたりしながら、自ら進んで学習するクラス。
- ② 思いやりの心で友達と助け合い、善悪の判断をしながら行動できるクラス。
- ③ 心身ともに健康で、めあてに向かって最後まで諦めずに挑戦するクラス。

さらに、立派な6年生になるために・・・

- ① 壬生小学校の「顔」という自覚をもって行動する。「壬生小の代表！」
- ② 下級生に優しく接し、良きお手本になる。「まじめってかっこいい！」
- ③ 自分で考えて行動する。「正しいことを正しく行おう！」



☆最後に

分散登校では、密にならないように席を離しながら、ゆうがおネットラーニングで学習を行いました。また、宿題で出したお手紙が続々と届いています。ありがとうございます！みんなの「早く学校に行きたい！」という気持ちが伝わってきました。

